

Con mucho éxito Corporación Municipal de Natales a través de su unidad de cultura escolar, desarrolló Muestra Acle 2014 de los establecimientos educacionales.

Este martes 25 de noviembre, la Corporación Municipal de Natales a través de su Unidad de Cultura Escolar, realizó en el gimnasio de la Escuela "Baudilia Avendaño de Yousuff", la culminación de las actividades Extraescolares 2014, que corresponden a los Talleres de música, danza y folclore, de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna.

Dichas actividades que se realizan durante el año escolar, están financiadas con fondos Municipales ABC cultural, fondos SEP de cada escuela o Liceo y Proyecto "Eventos Artístico Culturales 2014" financiado por el FNDR 2% Cultural.

En poco más de dos horas los alumnos y alumnas de enseñanza básica y media, mostraron su talento, habilidades y destrezas artísticas musicales que desarrollan en su tiempo libre, guiados por sus monitores(as) y docentes a cargo de cada taller.

Se presentaron los siguientes talleres:

Danza y Folclore: Escuela Libertador Bernardo O'Higgins", Baudilia Avendaño de Yousuff y Centro de Educación Integral de Adultos Carlos

Yáñez Moya, a cargo de las monitoras Marcela Torres y Laura Rivera respectivamente.

Grupos Orquestales: Liceo Gabriela Mistral monitora Katherine Venegas, Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez monitora Claudia Quinchén, Escuela Coronel Santiago Bueras monitor Juan Oyarzún y Orquesta y Coro a cargo de la docente Melissa Contreras, monitor Erik Medina Centro de Educación Integral de Adultos Carlos Yáñez Moya.

Grupos Coreográficos: Liceo Gabriela Mistral Grupo: "Wild Pumas" Cheerleader y Seniors Hip Hop, dirigidos por el docente Juan Chávez, Escuela Libertador Bernardo O'Higgins grupos: Pompons Inicial y Grupo "Lady Dance" estilo Jazz y estilo Hip Hop, éstas últimas ganadoras y campeonas nacionales en su especialidad.

Además realizó una brillante presentación para finalizar esta actividad, la recientemente creada Orquesta de Bronces y Cuerdas Municipal, integrada por alumnos y alumnas de todas las escuelas de la comuna y que dirige el destacado músico natalino Erik Medina Culún.

Destacar que los instrumentos de esta orquesta, fueron financiados por la Empresa Regional "Aguas Magallanes" a través de su gerente Christian Adema Galetovic y la Fundación Cultural "Jorge Sharp Corona", representada por su presidente Jorge Sharp Galetovic, a raíz de una iniciativa de la Unidad de Cultura Escolar, dependiente de la Corporación Municipal Natales en el año 2013.

Finalmente se entregó galvanos de reconocimiento a los directores de los establecimientos educacionales participantes y distinción especial al Director de la orquesta de Bronces Municipal Docente Erik Medina Culún.

